



Die Bauhaus-Universität Weimar setzt die Vorgaben der städtischen Behörden um, die im Zusammenhang mit der Coronavirus-Thematik gelten. Daher sind unsere Abläufe bis auf Weiteres verändert. Der Zugang zu unseren Gebäuden ist folgenden Personen **nicht mehr gestattet**:

- Rückkehrern aus Covid-19-Risikogebieten  
(Prüfen Sie täglich die aktualisierten Risikogebiete unter [www.rki.de](http://www.rki.de).)
- Personen mit akuten Atemwegsbeschwerden
- Personen, die mit infizierten Personen in Kontakt waren

Dieser Anweisung ist unbedingt Folge zu leisten. Wenden Sie sich sofort an die **Hotline der Stadt Weimar (+49 3643 762 555)**, wenn einer dieser Punkte auf Sie zutrifft.

*The Bauhaus-Universität Weimar is enforcing the regulations set by municipal authorities concerning the coronavirus. We are adapting our standard procedures until further notice. Access to university buildings **is no longer permitted** to the following groups:*

- *Individuals returning from a Covid-19 risk area  
(Check the updated risk areas daily at [www.rki.de](http://www.rki.de).)*
- *Individuals suffering from acute respiratory symptoms*
- *Individuals who have been in contact with anyone who is infected with the virus*

*These regulations must be strictly adhered to. If any of the above specifications applies to you, contact the **Weimar city hotline (+49 3643 762 555)**.*

